

千葉明德中学校

市進学院主催 学校訪問会レポート
2019年 6月 1日 (土)

2019年6月1日、天候もよく穏やかな陽射しの中、千葉明德中学校の学校訪問会が行われました。

学校は学園前駅から徒歩1分と、非常に便利な立地にあります。鎌取駅から無料スクールバスも発車しており、そちらを利用していらっしゃる方も多かったです。



園部校長より「サンデー毎日の進学実績が伸びた学校」特集に千葉明德が掲載されたことのお話がありました。

またICT教育の先端として、生徒全員がiPadを使い授業を受けている姿もありました。新時代の教育を感じる授業参観でした。

最後の説明会では、園部校長より「土と生命(いのち)の教育」ということで1年生2年生の実施する稲作、農作の話がありました。

教室から見える位置に田畑があり、中高一貫校だからできる指導とメリットを熱心に説明されていました。



授業見学は、生徒はiPad、先生はプロジェクタやiPadを駆使して授業を行い、時代の先端をいく授業でした。実際、他の私立高校、塾関係者からもICT教育の見学として、先生が多くいらっやっているようです。学校の先生からは、「少人数なので、よく見てもらいたいという子も多く来るが、少人数ゆえに役職のかけもちもできるため、やる気のある活発なお子様にも合う学校だと思います。」とのことでした。